

Fernando Sáez, director ejecutivo de la Fundación Pablo Neruda, ha visitado la Casa Museo de Miguel Hernández y la Fundación que lleva el nombre del poeta oriolano. Acompañado por Francisco Esteve Ramírez, director de la Cátedra Miguel Hernández de la Universidad Miguel Hernández (UMH), Sáez se ha comprometido con Aitor L. Larrabide, director de la Fundación Cultural Miguel Hernández, y con el propio Esteve, a realizar conjuntamente actividades de investigación y difusión de la figura de Miguel Hernández en el país latinoamericano, que completará las ya realizadas en México (2007), Cuba (2008, 2009, 2010) y Argentina (2010 y 2013).

En 2010 ambas fundaciones colaboraron en la organización de diversos proyectos de estudio y en una exposición. En enero pasado, la Cátedra Miguel Hernández y la Cátedra Pablo Neruda de la Universidad de Chile firmaron un acuerdo de hermanamiento, y del que ha salido como primera actividad la convocatoria de la primera edición del Premio Novel Internacional de Poesía Universitaria "Cátedra Miguel Hernández", dotado con 2.000 euros y al que pueden presentarse universitarios españoles y latinoamericanos menores de 25 años que no hayan publicado ningún poemario, con una extensión de entre 400 y 800 versos, y con el 30 de octubre del presente año como fecha límite para presentarlo.

Aitor L. Larrabide, Fernando Sáez, Francisco Esteve Ramírez ante la Casa Museo de Miguel Hernández



Aitor L. Larrabide y Fernando Sáez ante la sede de la Fundación Cultural Miguel Hernández

Aitor L. Larrabide y Fernando Sáez ante la higuera de Miguel Hernández en la Casa Museo